

B-OBB48 Lukas Spanier

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.4. offene Plätze (21 Delegierte, 11 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

ich bin Lukas Spanier, 28, und habe 2012 meinen Weg nach München für mein Physikstudium gefunden. Mein Schwerpunkt lag dabei von Anfang an bei Erneuerbare Energien, und so forsche ich jetzt auch in meiner Doktorarbeit an neuartigen Solarzellen.

Meinen Weg zu den Grünen habe ich dabei zwar erst 2021 zur Bundestagswahl gefunden, aber freue mich hier meine Erfahrung und Fachwissen zur Energiewende und erneuerbaren Energien einbringen zu können. Unser Umgang mit Energie, sei es Brennholz, Dampfmaschine oder Atomkraftwerk, ist seit Jahrhunderten von der Ausbeutung unserer Umwelt gekennzeichnet, und das muss sich endlich ändern. Denn ich bin der Überzeugung, dass die Klimakatastrophe in ihrem Ausmaß und ihrer Monstrosität zu überwältigend ist, um sie nur durch Forschung, technischen Fortschritt und guten Ideen bewältigen zu können. Es bedarf grundlegenden gesellschaftlichen Wandel, wenn wir das als Gesellschaft durchstehen wollen. Und für diesen Wandel kämpfe ich mit den Grünen.

Als Teil der Grünen Jugend bin ich dabei seit 2022 auch sehr aktiv dabei und hatte dabei die einzigartige Möglichkeit den Arbeitskreis Soziales und Wirtschaft koordinieren und neu ausgestalten zu dürfen, sowie die Ortsgruppe Nord direkt ab ihrer Gründung als Vertreter begleiten durfte.

Ich würde mich deshalb freuen, mein Engagement und meine Expertise für die Münchner Grünen auf der nächsten BezDK einbringen zu dürfen.



Alter:

28

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Donauwörth